

## La Administración La Frontera reparte cerca siete millones en el último año

04/12/2023



La dueña de la administración, Begoña Sánchez, junto a su empleada Marta López.

La Administración de Lotería número 2, La Frontera de Petrer, está muy satisfecha por la gran suerte que han repartido durante el último año. El dinero que han entregado en premios asciende a casi siete millones de euros en los diferentes sorteos.

La pareja almeriense formada por Begoña Sánchez y Francisco Torres está muy contenta por estos resultados: "Es una gran satisfacción repartir tanta suerte entre Elda y Petrer, es lo que más ilusión nos hace de nuestro trabajo".

Tal es su éxito que a través de su web [loterialafrontera.es](http://loterialafrontera.es)

y su app PIDELOTO venden números en muchos lugares de España, pero también en algunos países de Europa.



Como no podía ser de otra forma, para esta Navidad

ofertan una gran variedad de terminaciones propias y también han intercambiado con administraciones de todo el país. De manera que están presentes en los cuatro puntos cardinales del país como Andalucía, Galicia o Cataluña.

Asimismo, para endulzar un poco más la vida de sus clientes, durante la campaña de Navidad, que comenzará tras el puente de la Inmaculada, ofrecerán un dulce a todos sus clientes.

¡No te quedes sin tu décimo de Lotería de La Frontera! Visítalos en la avenida de Elda, número 2, de Petrer o consíguelo en la web: [www.loterialafrontera.es](http://www.loterialafrontera.es), o bien a través de su app PIDELOTO, sin salir de casa. Toda la información en los números de teléfono 965 373 811 y 628 423 038.